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ATA DA 20ª REUNIÃO PLENÁRIA EXTRAORDINÁRIA  

REALIZADA EM 12 DE AGOSTO DE 2021. 

 
Aos 12 dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um, às dezoito horas e trinta minutos, reuniu-se o 1 
Plenário do Conselho de Arquitetura e Urbanismo de Alagoas - CAU/AL, por meio de 2 
videoconferência. Sob a presidência de Fernando Antonio de Melo Sá Cavalcanti, com os 3 
conselheiros titulares: Paula Regina Vieira Zacarias, Cylleide de Lima Barros, Alexandre Henrique 4 
Pereira e Silva, Hannah Maria Torres de Melo, Josemée Gomes de Lima, Simone Rachel Lopes 5 
Moura, Vivaldo Ferreira Chagas Júnior e Rosângela Benigna de Oliveira Carvalho. Registro a 6 
participação do conselheiro federal Heitor Antonio Maia da Silva Dores e o Assessor Especial, 7 
secretário ad hoc desta reunião, Luiz Alberto Medeiros de Sá. 1. Abertura: O presidente 8 
FERNANDO CAVALCANTI, às dezoito horas e trinta e três minutos, iniciou a reunião. 2. 9 
Execução do Hino Nacional Brasileiro: Em virtude de a reunião ser realizada por meio de 10 
videoconferência o plenário decidiu pela não execução do Hino Nacional Brasileiro, deixando esta 11 
prática para eventos e reuniões solenes. 3. Verificação da pauta: O presidente FERNANDO 12 
CAVALCANTI leu a pauta e perguntou se alguém teria alguma observação, dúvida ou mesmo 13 
necessidade de esclarecimento, e como não houve nenhuma objeção aprovou a ordem do dia. 4. 14 
Ordem do dia: 4.1. Primeira reprogramação do plano de ação e orçamento do CAU/AL 2021; 15 
(Origem: Comissão de Administração e Finanças – CAF-CAU/AL). A pedido do coordenador da 16 
Comissão de Administração e Finanças – CAF, conselheiro Alexandre Henrique, o gerente 17 
administrativo e financeiro Rodrigo Lopes apresentou todas as informações sobre a primeira 18 
reprogramação do plano de ação e orçamento do CAU/AL 2021, já aprovada pela CAF. Esta 19 
apresentação consta como anexo I a esta ata como se aqui estivesse transcrita. A conselheira Josemée 20 
Lima lamentou não ter tido tempo hábil para melhor ajudar na reprogramação do plano de ação e 21 
orçamento, tendo em vista que após a aprovação na CAF na terça-feira (10/08) solicitou algumas 22 
informações à gerência administrativa e financeira e só as recebeu ontem à noite. O presidente 23 
Fernando Cavalcanti informou que o envio no fim do dia pela gerência se deu porque ele mesmo 24 
também estava trabalhando na melhoria do documento e que só após sua conclusão autorizou a 25 
gerência o envio para todos. Devido a isso a conselheira preferiu se abster de votar na aprovação da 26 
deliberação. A conselheira Rosângela Carvalho falou de sua experiência como membro da Comissão 27 
de Administração e Finanças, informando que ainda não tem vivência suficiente na análise das 28 
planilhas orçamentárias e sua composição e com isso solicitou uma capacitação para os conselheiros 29 
ficarem ainda mais preparados para lidar com as atribuições do cargo de conselheiro de um órgão 30 
público federal. O conselheiro Alexandre Henrique solicitou que todos os conselheiros passassem a 31 
olhar com outros olhos as planilhas que são enviadas, para que todos pudessem ter uma compreensão 32 
melhor das informações e que quando as dúvidas ocorressem, procurassem o auxílio do corpo técnico 33 
do CAU/AL que estão sempre dispostos a ajudar da melhor maneira possível. A conselheira Simone 34 
Rachel deixou uma proposta que para o próximo planejamento a ser feito, fosse deixado uma pequena 35 
porcentagem do orçamento para ser utilizado com inovações urbanas e projetos de inovação. O 36 
conselheiro federal Heitor Maia aproveitou o ensejo e informou que infelizmente esse ano os prazos 37 
ficaram muito apertados em função de um pedido de vistas que foi feito pelo conselheiro federal pelo 38 
estado do Maranhão, que atrasou a aprovação das diretrizes em um mês. O presidente Fernando 39 
Cavalcanti informou que a programação deste ano havia sido feita pela gestão anterior e que espera 40 
que a programação do plano de ação e orçamento para 2022 já tenha a cara dessa nova gestão com 41 
muito dos projetos propostos. Após a apresentação e com todas as dúvidas dirimidas, foi aprovada a 42 
primeira reprogramação do plano de ação e orçamento 2021 do Conselho de Arquitetura e Urbanismo 43 
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de Alagoas – CAU/AL. A deliberação plenária Nº 0020-01/2021 é aprovada com 06 (seis) votos a 44 
favor, nenhum voto contrário, 01 (uma) abstenção e 01 (uma) ausência. 5. Encerramento: O 45 
presidente FERNANDO ANTONIO DE MELO SÁ CAVALCANTI, às 20 horas e 19 minutos do 46 
dia 12 de agosto de 2021, encerrou a 20ª Plenária Extraordinária do CAU/AL, agradecendo a 47 
paciência e desejou a todos uma boa noite. 48 
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